

1月7日 一宮町出身Jリーガー小出悠太選手がふるさと訪問

一宮町出身でサッカーJリーグの大分トリニータ（J1）に所属する小出悠太選手がふるさと訪問されました。

また、この日は母校である一宮中学校と一宮小学校、一宮ウイングス時代に汗を流した東浪見小学校にサッカーボールを寄贈いただきました。

寄贈いただいたボールは、子ども達の活動の場において大切に使用させていただきます。小出選手ありがとうございました。

【教育課 長谷川 欣家】



▲訪問時にサインをいただき写真撮影を行いました
(写真左：小出選手、右：町長)

1月8日（金） 物資の供給等に関する協定を締結

1月8日に、長生農業協同組合と町との間で「災害時における物資の供給等の協力に関する協定」を締結しました。

災害時に住民生活の安全を図るため、食糧、施設、人員、燃料等の供給について、町から協力を要請することができます。

【総務課 松野】



▲写真左：町長、右：長生農業協同組合 代表理事組合長 河野 豊 様

1月28日（木） 高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（第8期）

作成委員会

今回の会議では、介護保険料や介護保険事業の将来計画、高齢者福祉施策等、令和3年度から3ヶ年にわたる高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（第8期）（案）について、委員の方に報告を行い、審議をいただきました。

【福祉健康課 渡邊 了介】



▲介護保険事業計画作成委員会で挨拶する馬淵町長